



オセロ大会

6月11日(日)コロナ感染も落ち着き始めるなか、オセロ大会が開催されました。まだ消毒等の対策を行いながら、大勢の大そ、子ども達が参加して久しぶりの盛り上がりを見せました。

1位二葉町、2位日枝東部、3位日枝西部、
4位高砂町、5位山王町、6位南吉田町、
7位新川町 特別チームが2位でしたが
辞退されました。来年も、楽しく開催出来れば良い
と思います。



ドッジボール大会



7月2日、晴天の中4年ぶりにドッジボール大会を開催することができました。多くの関係者のご協力に感謝いたします。この日に向けて、日曜日に2回練習会を開催しました。3年生以下の子ども達にとっては初めてのドッジボール大会。一緒に携わって頂いた子供会の皆様も初めての方が多数でしたが、当日の子どもたちの楽しそうな笑顔で、苦労は全て喜びに変わりました。元気な子ども達が帰ってきてくれた事に感謝です。また次回開催時も多くの笑顔に出会えることを楽しみにしています。



地区懇談会

防災をテーマに、地区懇談会が6月30日午後6時から開催されました。前半は南区の防災担当者より災害に対する食糧備蓄の方法・タイムラインや通電火災などスライドを中心に情報提供、後半は地域防災拠点訓練実行委員長より、2月に実施した訓練の概要と反省点などの説明がありました。

特に拠点（日枝小学校）の耐震性については

- 震度6程度なら倒壊損傷は受けないが、液状化の心配がある。

運営については、

- 拠点だけでは手狭で、周辺の公共施設の利用、避難所生活に必要な物資等の再確認必要。

などの話がありました。



ミニ集会

8月21日(月)、4年ぶりに「お三の宮地区ミニ集会」が連合町内会館で開催されました。この集会は、犯罪や非行の防止・立ち直りについて理解を深める「社会を明るくする運動」を、地域の皆さんと一緒にそれぞれの立場で考える集会で、連合町内会・保護司・更生保護女性会主催で行いました。共進中学校、日枝小学校の校長先生のお話しや、保護司・更生保護女性会の活動紹介・ビデオ上映などをを行い、子どもたちの健全な育成のための町づくりについて考える場となりました。



令和5年度 お三の宮地区連合町内会定時総会開催

日時：令和5年5月24日(水)午後7時30分 場所：お三の宮地区連合町内会館

来賓として当会顧問 菅義偉様秘書 荻窪健太郎様、新堀史明県議、遊佐大輔市議、南区福祉保健センター担当 大塚貴司部長、南区学校連携・こども担当 角田浩之課長、

南区地域振興課区民活動推進 古尾谷節子係長にご出席いただき、「令和5年度 お三の宮地区連合町内会定時総会」を開催致しました。



米田連合町内会会長

今回は、1月に急逝された豊田猛前会長の後任として、二葉町町内会会長の米田裕信氏を新会長として選出いたしました。米田会長は空手道の審判員をし冬季はスキーのインストラクターとして活躍されているスポーツマンであり今後の連合町内会を引っ張っていただけるものと確信しております。



笑顔がいっぱいの 「ふれあい食事会」



新型コロナで中止されていたお三の宮地区的「ふれあい食事会」が、6月19日(月)に新川町町内会館で行われました。心を込めて準備された食材を、朝早くから調理して、ブランクをものともせずカレーライスが美味しくできあがりました。民生委員のチームワークは健在です。参加された皆さんには、久しぶりの再会もあって和気あいあい楽しい食事会になりました。



令和5年 お三の宮地区 社会福祉協議会定時総会

5月19日(金)午後6時30分から「令和5年 地区社協総会」が連合町内会館で開催されました。今回も南区役所、南区社協、浦舟地域ケアプラザからもご出席頂き、活動報告、決算報告、事業計画、予算案、役員改選等が審議され、全ての議案が承認されました。今年度も地域の皆様との顔の見える関係づくり・つながりを大切に活動していくたいと思います。

皆様のより一層のご協力を
お願いします。

高齢者定期訪問事業連絡会会議



6月22日(木)に今回初めて「高齢者定期訪問事業」の活動として、民生委員・保健活動推進員・友愛活動推進員・各町内老人会代表を交えての地域の高齢者見守りの必要性を念頭に、高齢者の情報共有(交換)を目的に「高齢者定期訪問事業連絡会会議」を開催しました。各町内ごとにグループディスカッションを行い、現在の高齢者見守り活動の振り返りや問題点、改善点等を話し合い、活発な意見交換ができました。この連絡会を通じて少しでも高齢者見守り活動に繋げていければと思います。なお、次回の高齢者定期訪問事業全体研修会は10月12日(木)に開催予定です。